
 

 

Lindau, Turbenthal und Elgg, 16. September 2019  
KR-Nr. 297/2019 

 

 
 
A N F R A G E  von Urs Dietschi (Grüne, Lindau), Theres Agosti Monn (SP, Turbenthal) 

und Christoph Ziegler (GLP, Elgg) 
 
betreffend Flughafen AG – Transparenz bei Slots / Kapazitätserweiterungen 
________________________________________________________________________ 
 
Gemäss dem Sprecher der Flughafen AG (20minuten vom 29. August 2019) sollen 
Protokolle, sogenannte Fachdokumente, bei denen es um Slots / Ausbau von Kapazität  
geht, nicht mehr veröffentlicht werden. 
Bis anhin wurden die Protokolle des zuständigen Komitees der Slot Coordination Switzerland 
der Öffentlichkeit auf deren Internetseite zugänglich gemacht. Neu soll dies nur noch auf 
Nachfrage geschehen. 
 
Der Regierungsrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Wie ist die Meinung des Regierungsrats zu dieser Änderung der Kommunikation? 

 
2. Wie kann etwas nachgefragt werden, von dem nicht bekannt ist, dass es vorhanden ist? 

 
3. Setzt sich der Regierungsrat dafür ein, dass weiterhin alle Planungen von Kapazitäts-

erweiterungen / -änderungen, wie bisher, veröffentlicht werden? 
 

4. Unterliegen Änderungen von Slots nicht den gleichen Bedingungen wie Fahrplan-
änderungen von Bahn und Bus, die öffentlich gemacht werden müssen? 

 
5. Wenn Änderungen in der Slot-Vergabe nicht den gleichen Bedingungen unterliegen 

sollten, was sind die Unterschiede zu den Bahn- und Busfahrplänen? 
 

6. Wenn Änderungen in der Slot-Vergabe nicht den gleichen Bedingungen, wie Bahn-  
und Busfahrpläne unterliegen, was rechtfertigt die Änderung der Kommunikation? 

 
  Urs Dietschi 
  Theres Agosti Monn 
  Christoph Ziegler 
 


